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Estudiantes de la UCN votaron 
por la toma indefinida 
Esta medida se da ante el posible cierre del jardín infantil Taginki. 

  

APODERADOS INICIARON CON LAS MANIFESTACIONES HACE UNAS SEMANAS PARA EVITAR EL CIERRE. 

Redacción 

  

inalmente los estu- 
F diantes de las distin- 

tas carreras de la Uni- 
versidad Católica del Norte 

votaron por una huelga in- 
definida ante el eventual 

cierre del Jardín Infantil 
Taginki, 

Este jardín beneficia a 
los estudiantes y funciona- 
rios de la UCN que tienen 
hijos como también a pár- 
vulos Junji, por lo que la 
noticia fue recibida con 
bastante pesar por parte de 
los apoderados. 

Sin embargo, el posible 
cierre también terminaría 
con el beneficio para los fir- 

turos estudiantes de la 
UCN que tengan hijos ya 
que no podrían ponerlos 

en esejardín. 
Es por esto que la Fede- 

ración de Estudiantes de la 
UCN (FEUCN), realizó la vo- 

tación para la toma indefi- 
nida, la cual se aprobó el 

fin de semana y será some- 

tida a votación todos los 
viernes para ratificarla o 
volver a las funciones. 

De hecho, a través de un 
comunicado del Ceal de Ar- 
quitectura, señalaron que 
“el petitorio que hemos 
elaborado se ha desarrolla- 

do de manera continua 
desde el inicio de la movili- 

zación, tomando en cuenta 
las necesidades expresadas 

en las asambleas. Este pro- 
ceso ha sido riguroso, con 
revisiones constantes para 

garantizar que se presen- 
ten nuestras demandas de 
forma clara y precisa”. 

Esto, ante un comunica- 
do interno de la UCN en 
que indicaron que están 
abiertos al diálogo con los 
estudiantes pero que aún 
no recibían un petitorio 

formal de parte de los estu- 
diantes. 

Además, días atrás la 
UCN informó que los apo- 
derados del jardín presen- 
taron varias propuestas la 
que se encuentra la de en- 
tregar en comodato el jar- 
dín a la Junji, lo que estaría 
siendo evaluado por la ins- 

titución. 
Porotra parte, el diputa- 

do Sebastián Videla realizó 
una solicitud formal para 
investigar la gestión de los 
fondos públicos asignados 
ala universidad. 

“El cierre del Jardín Ta- 
qinki es un indicativo de 
posibles deficiencias finan- 
cieras dentro de la univer- 

sidad. Es fundamental que 
las instituciones académi- 
cas demuestren un manejo 
íntegro y claro de sus fon- 
dos”, señaló. 

Además, indicó que en- 
vió los antecedentes a la Su- 

perintendencia de Educa- 
ción para que se realice 
tuna auditoria en la casa de 
estudios. Y 

colon. 

  

VIAJARON HASTA LA REGIÓN DEL ÑUBLE. 

Docentes conocieron 
nuevas metodologías 
Para conocer nuevas meto- 
dologías y los exitosos lo- 
gros en el Simce y la Paes, 
además de la innovación 
en la manera de hacer cla- 
ses, una delegación regio- 
nal de 41 profesores y di- 
rectivos del programa An- 
tofaEduca viajó hasta la Re- 
gión del Ñuble para visitar 
el Liceo Polivalente Bicen- 
tenario de Excelencia “San 
Nicolás”. 
Así, los docentes locales re- 

corrieron durante dos días 
las instalaciones del plan- 
tel educativo, conversaron 
con el director Víctor Re- 
yes sobre los sorprenden- 

tes logros alcanzados por 
los alumnos y la serie dein- 
novaciones quese desarro- 
llan al interior de esta uni- 

dad educativa durante los 
últimos 15 años. 

Uno delos participantes de 
esta pasantía fue el direc- 
tor del Liceo “Diego Porta- 

Yerko Echeverría, quien 
destacó la oportunidad de 
conocer este liceo Bicente- 
nario y la aplicación de la 
metodología de los Agru- 
pamientos Flexibles y Di- 
námicos de Aprendizaje 
(AFDA). 
“En la formación de este 
diplomado con AntofaEdu- 
ca, una delas estrategias es 
conocer las experiencias 
de otros establecimientos 
educacionales. En el caso 

del Liceo 'San Nicolás”, via- 
jamos para conocer sus lo- 
gros y más tarde aplicar es- 
tas prácticas educativas 
que han tenido gran éxi- 

to”, manifestó. 
El programa consideró vi- 
sitas a clases de tecnología, 
idiomas, alimentación sa- 

ludable, párvulos, recorri- 
do asalas adaptativas, visi- 
ta al salón de talentos mu- 
sicales y conversatorios so- 
bre el actual panorama 
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DURANTE TODO EL DÍA EL PASAJE SERÁ GRATIS. 

CEDIDA 

li 

  
Hoy los adultos mayores no pagarán 
pasaje en el transporte público 

En el marco de la celebra- 
ción del mes del Adulto Ma- 

yor, la empresa de transpor- 
te público E-Trant, que 
agrupa alas líneas del Tran- 
sAntofagasta 110, 119 y 
121, trasladarán de forma 
gratuita a los adultos mayo- 
res de 65 años de durante 
todo este día. 
Según señaló Fernando 

Castillo, presidente de E- 
Trant al sitio soyantofagas- 
ta.cl, “durantetodo el día, a 
donde ellos quieran y las 

veces que quieran en forma 
gratuita, solamente deben 
presentar su cédula de 
identidad al conductor pa- 
ra que puedan hacer efecti- vo”. 

Cabe señalar que esta ini- 
ciativa está en el marco de 
un plan piloto inédito a ni- 
vel nacional y serealiza en 
conjunto con el Senama y 
la Seremi de Desarrollo So- 
cial y Familia. 
Además, según explicó E- 
Trant, esta iniciativa pre- 

sente seguir incentivando 
el correcto uso de la tarifa 
especial que tienen los 
adultos mayores durante 
todo el año, que es el pago 
dela mitad de la tarifa enel 

transporte público y que es- 

tá vigente desde el año 
2020. 

Para poder hacer efectivo 
este beneficio hoy, los adul- 
tos mayores solo deben pre- 
sentar su cédula de identi- 

dad al momento desubiral 
transporte público.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

15/10/2024
     $76.472
    $409.200
    $409.200

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      12.000
       2.600
       2.600
      18,69%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 7


